

Au centre médico-psychologique

Un fin d'année médiévale

Voitures et caravanes prêtes pour la grande transhumance d'été, il y avait un air de vacances sur le parking du centre médico-psychologique de Croix, samedi après-midi. Mais avant, c'est à un autre voyage qu'étaient conviés les pensionnaires : la fête avait pour thème le "Voyage dans le temps". Dans le plus pur style kermesse médiévale, l'animation a composé avec les caprices de la météo autour des stands essentiellement constitués de jeux anciens traditionnels sortis des ateliers de l'IMPRO de Tourcoing et tenus par des animateurs et éducateurs en costumes d'époque qui n'avaient rien à envier aux dernières festivités de Wasquehal.

